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Das mit jedes Jahr eine neue Versionsnummer mit eigenen Namen ist doch nur um den Kunden
eine größere Weiterentwicklung vorzugaukeln als wirklich vorhanden ist. Macht Microsoft ja
schon seit Jahrzehnten so! Selbst Hardware hersteller haben das übernommen: Intel CPUs j
jedes Jahr eine neue Generation mit neuen Namen, die aber in Wirklichkeit nur eine
modifizierte Version der Vorgänger Generation ist.

Das ganze geschieht aus Marketing Gründen & richtet sich eher an die unkundigen Käufer die
mehr auf Namen achten als auf die Specs & nicht an die Kundigen (Wissenden) wie viele hier
im Forum die sich die Specs genauer ansehen & wundern warum "das Kind" nun einen neuen
Namen brauchte.
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